

絆深まる修学旅行

校長 杉山 達郎

コロナが5類となり、規制が緩和されてきているとはいえ、たくさんの心配を抱えての出発となりました。しかし、3年生のみなさんの元気、時間を守るメリハリのある行動、たくさんの笑顔を見ることができ、その心配も吹き飛びました。赤学年の絆がさらに深まったのではないのでしょうか。大きなけが、病気もなく全員が元気に帰ってくることができ、本当によかったと思います。帰宅してからどっと疲れが出たのではないのでしょうか。みなさんの団結力とパワーをこれからの学校生活に活かして、さらに活躍してくれることを期待しています。

体育祭を終えて

今年の体育祭は下にあるように、天気に悩まされた体育祭となりました。体育祭に関して皆さんの感想やご意見ありがとうございました。何とか土日に開催し、多くの保護者、地域の方々に参観していただきたいおもいで、実施判断が遅くなり大変申し訳ございませんでした。また、酷暑の中の実施となり、熱中症が心配されましたが、WBGT(暑さ指数)を計測しながら、また、熱中症対策を講じて実施いたしました。ご心配をおかけしました。いただいたご感想、ご意見は、全職員で共有し、今後のために検討を図り、よりよい行事になるよう生徒と一緒に考えていきたいと思ひます。

地域の皆様には、練習期間からお騒がせして大変ご迷惑をおかけしたことと思ひます。ご理解とご協力、誠にありがとうございました。

色彩幻画 ～あふれ出る可能性～

第47回体育祭は順延が続きましたが、5月17日(水)に晴天の下で無事に開催することができました。どの競技でも全力で取り組む生徒の姿が見られ、それを応援する生徒たちの大きな声が響き渡りました。上級生が下級生に温かい言葉がけを行いながら練習に取り組んでいた成果もあり、学年の枠を超えたまとまりを感じることができました。また、久しぶりに地域の方々にも見ていただけるようにもなりました。ご来場いただきありがとうございました。

ブロック 優勝：青ブロック
 準優勝：黄ブロック
 応援 最優秀賞：青ブロック
 優秀賞：赤ブロック
 パネル最優秀賞：黄ブロック
 優秀賞：桃ブロック
 学年種目 優勝 1年5組
 2年4組, 5組
 3年1組



修学旅行 「千年の思い出」～笑ってなんぼの京都に候!!みんなで作ろう修学旅行～

5月25日(木)～27日(土)の3日間、3年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、クラス毎に奈良の法隆寺、東大寺を訪れ、班別行動で京都の宿舎へ移動。2日目は、朝に座禅体験、日中は京都市内で班別自主行動(タクシー)、夜は絵付け体験。3日目は、クラス行動(見学や体験)。と充実した2泊3日を送ることができました。実際に現地を訪れ、実物を目にし、その空間に触れたことで、事前学習で学んだことをさらに深められたと思います。



活動の記録



【陸上競技】〔全日本中学校通信陸上競技川崎地区大会〕

女子共通走高跳 2位
 男子共通110mH 3位
 女子共通200m 5位
 男子1年1500m 7位
 男子共通400m 8位

〔各部春季大会〕

【バドミントン】※予選リーグ

○3-0 洗足学園
 ●1-2 川中島中 ●0-3 南菅中

【男子バレーボール】

●0-2 法政二中



【女子バレーボール】

○2-0 桐光学園中 ●0-2 西中原中

【男子バスケボール】

●43-70 塚越中

【女子バスケボール】

○35-30 犬蔵中 ●12-79 田島中

【サッカー】

○2-1 川崎附属中 ●0-1 橘中

【野球】

○9-1 白鳥・はるひ野中(合同チーム)

●1-2 西高津・犬蔵中(合同チーム)

【ソフトテニス】 女子個人の部

1ペア ベスト32

1ペア ベスト64



どんなたぬフェス？

今年度のたぬフェスは11月3日(祝)開催になりました(当日は登校日になります)。ゲームコーナーだけでなく屋台やステージ等も行う予定です。詳しくは、「たぬきの里」をご覧ください。

What's SDGs

4月28日(金)ACTPORTの方を講師に招いてSDGs講演会を2学年が実施しました。今後も2年生ではSDGsを通して学びを進めていく予定です。

未来の先生がここに

5月29日(月)から3週間、4名が教育実習を行っています。また、12月まで毎週木曜日に2名の大学生がインターンシップを行っています。年齢の近い先生が来て、生徒たちはとても嬉しそうです。

新体力テスト

5月31日(水)に新体力テストを実施しました。毎年計測しているので、成長の様子を知るととてもいい機会です。お子様に今回の結果を聞いてみてください。

いよいよ前期中間

6月8日(木)、9日(金)に前期中間テストが実施されます。テスト時間は、国数社理英45分間、美術30分間です(技能教科は美術のみ実施)。テスト勉強に6月5日、6日実施の放課後学習会を活用してみてください。

時間を意識して

6月中旬からノーチャイムを導入します。実施しながらいろいろな意見を聞き、改善しながら取り組んでいきたいと思ひます。